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委員および一般からのご意見 

① 委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘 

 

 

 

 

 

2002/9/21 
ＦＡＸ 

原田委員（淀川部会） 

 
拡大委員会（11 月 13 日開催）は、大事な委員会と思います。欠席者にも事前に資料を送付
され、書面での貢献を求めるべきかもしれません。私は貢献すべきと考えています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2002/9/27 
ＦＡＸ 

細川委員（猪名川部会） 

 
拡大委員会（11 月 13 日開催）ですが、人数が多いと発言の機会をのがしてしまうので、出
席予定の方に事前に討議内容について簡単なアンケートを取っておくことは無理でしょう
か？せっかく京都まで行っても、あまり意志表示もできないで帰っている気がして申し訳
なく思います。 
 

 

淀川水系流域委員会 
第 15 回猪名川部会（H14.10.17） 

参考資料１ 
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②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2002/9/28～2002/10/11） 

№ 
発言者 

所属等 

傍聴 

希望 

受
取
日 

内  容 

1 佐川克弘氏 × 9/30 水位管理 WG 委員にご意見が寄せられました。 

→別紙 1を参照下さい。 

2 野口南海子氏 × 9/30 「2001 年 12 月 3 日付 大阪自然環境保全協会など 7 団体の余野川ダム中止要

請に賛同します。」 

今年 2002 年 6 月 26 日 大阪自然環境保全協会の方と余野川ダムの下に沈む場

所を歩く。少し昔には近郊の人々が里山として使用していたと思われる、炭焼

釜の跡がところどころにある。カスミザクラの若木・ムラサキシキブの花・オ

カトラノオの白い花・ヘビ（カラスヘビ・ヤマカカシ・マムシ・シマヘビ）ト

ンボ池では数種のトンボ・ミズカマキリ 

7 月 24 日 ヒヨドリバナの白い花・ホタルブクロ・アキノタムラソウ・クロス

ジモンシロチョウ・ムギクラトンボ・ウバユリ・オトギリソウの黄色の花、ト

カゲ 

9 月 25 日 めずらしいハカタシダのふいり・ゴンズイの赤い実・ヌルデの赤い

花。ママコナのピンクに白いゴハンツブの花。たくさんの鹿や猪の獣道やヌタ

バ。5月～9 月にみられた鳥、ヤブサメ・ウグイス・センダイムシクシ・カラス・

ヒヨドリ・コジュケイ・オオジロ・メジロ・スズメ・シジュウガラ・エナガな

ど。 

あの赤と白の抗まで沈む、物云えず水底に沈んでいく動植物・・・。心が痛い。

本当にダムが必要ですか？ 

3 佐川克弘氏 × 9/30 ダム WG 委員にご意見が寄せられました。 

→別紙 2を参照下さい。 

4 江副美和氏 × 10/4 滋賀県の志賀町に建設が予定されている広域産廃処理施設はガス化溶融炉で 

志賀町が排出する ごみの 30 倍以上のものを受け入れるものと聞いておりま

す。 

ごみ減量 業者負担義務など 本質的なことを進めないで対処療法を考える行

政にたいして 不信感を抱きます。 

確かに 一般人の意識はまだまだですが（私を含め） ごみ減量が自分たちに

利益（金銭的 あるいは 社会的）があるような指導をすれば これからの時

代に受け入れられていくものと感じます。 

また ガス化溶融炉のリスクを考えますと 琵琶湖にそそぐ地盤のゆるい 水

を涵養するようなところに産廃施設を建設する事は 後世の時代に対してもよ

くないと思います。 

今までの時代はただ 大きくて費用のかかるものを建設すればよかったでしょ

う。でも真の文明社会ってそんなものではないと みんなそろそろ気がつきは

じめています。 

委員会の皆さんに この産廃施設によって、何を失って何を得ようとしている

のか 考えていただきたくて このメールを送ります。 次世代に本当にいい

ものを残すためになにができるのか 教えて下さい。 

先日 府立大の先生にお話をきいたら こんなところに建つのか？！ と 絶

句なさったので やっぱり私の思いはただの疑心暗鬼ではなかったと感じまし
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№ 
発言者 

所属等 

傍聴 

希望 

受
取
日 

内  容 

た。 

今後の皆さんの ご活躍をお祈りいたします。 

 








